



長崎県立諫早東高等学校

: 0957-36-1010 (事務室) 0957-36-1070 (職員室)

FAX : 0957-36-1011

http://www.news.ed.jp/isahayahigashi-h/

ホームページにもアクセスしてみてください。

校長室の窓から

校長 泉 助 義

先日、東京に出張した折、30年前に教えた上五島高校の卒業生11名が集まってくれました。高校時代の思い出や卒業してからの話で非常に盛り上がりましたがその中で、印象深かった話を紹介します。

仕事がきつくて止めようと思った時期があったけれども、自分の実力ではまた一からはじめるのはできないかもしれないと思い辛抱しずっと同じ会社にいる。(現在課長)

仕事がきつくてやめようと思ったけれども、すぐ止めれば母校に求人票が行かなくなり後輩にもすまないと思い、3年間辛抱した。その後身に付けた技術で独立し20年過ぎた。(現在社長)

高校を卒業した時に入った会社で実力をつけ、その後独立した。会社名に母校の名前をつけた。

(現在社長)

田舎から大都会東京に出て行き、たくましく生活している姿に触れ本当に嬉しく、頼もしく思いました。高校時代に部活や資格取得にあきらめずに挑戦したことが支えになっているという話でした。生徒諸君も将来支えになるようなことに挑戦してほしいと思います。

吹奏楽部 連合音楽会参加

5月25日(金)アルカスSASEBOで行われた連合音楽会に吹奏楽部が参加しました。この大会は、来年長崎県で開催される、文化部の全国大会ともいえる全国高等学校総合文化祭のリハーサルも兼ねたプレ大会でした。

今年は1年生9名を含む13名で参加しました。1年生のほとんどが初心者で、大会に向けて懸命に練習しました。顧問の山脇先生はアルトサクソ、朝永先生はエレキベースで参加していただきました。

審査員の先生からいただいたコメントの一部を紹介します。

「この人数に6名の男子部員、そのことに感動！そして何より先生方も一緒になって音楽を楽しんでいらっしやるのに更に感激です！！会場の皆も盛り上がったSing Sing Singは最高でしたよ！もっとスタンドプレーやベルワークなんかも多くあると楽しめますね。ブラボーなステージでした。ありがとう！」



(写真は、音楽会前日、音楽室でのお披露目の様子です。)

生徒会より

平成24年度長崎県高等学校総合体育大会(6月1日~5日)が佐世保市を主会場に開催されます。本校からは開会式の行進に51名が参加します。旗手を務めるのはラグビー部主将 西村直也君です。参加する種目はラグビー、ソフトテニス男女、バドミントン女子、バレーボール女、剣道、アーチェリー、陸上です。各競技とも白熱した試合展開が予想されます。試合の日程表は通知表に同封しています。保護者の皆さまの応援をよろしくお願ひ申し上げます。

最近の結果

県陸上選手権大会	十種競技	3位	2年	名嘉眞武士
	400m	5位	3年	松橋佑磨
	400m障害	5位	3年	平野太郎

この3名は8月に大分で行われる九州大会に出場します。

西九州高等学校ワープロ選手権大会

速度の部 2位 3年 富田有紀

第59回NHK杯全国高校放送コンテスト県央地区大会

朗読部門 優秀賞 3年金子美咲

朗読部門 優秀賞 3年出口裕美香

アナウンス部門 優良賞 3年平井彩華

1年生より

歓迎遠足は好天に恵まれ、餅田山公園でゲーム、長縄跳びに興じ、楽しいひとときを過ごしました。クラスの団結もさらに強まり、徐々に高校生としての自覚も芽生えてきました。

P T A総会では保護者の皆様には大変お忙しいなかご出席いただき、誠にありがとうございました。貴重なご意見等をいただき、是非今後に生かしたいと思ひます。

入学後初の中間考査には普段隠している厳しい顔で真剣に取り組んでくれました。



進路指導より

3年3組 平満さんが看護体験を発表

5月19日(土)長崎県看護協会主催「第21回看護の日」が諫早文化会館で行われ、3年3組の平満さんが看護体験を発表しました。これは平満さんが2年生の時に愛野記念病院で行ったインターンシップの感想文が推薦されての参加となったものです。平満さんはインターンシップで体験した、患者さんたちや看護師さんたちの交流の様子、看護師の仕事の責任とやりがい、そして看護師への夢を発表し、会場から大きな拍手を受けました。



生徒指導より

保護者の皆様へ

5月12日(土)のP T A総会では、講師として諫早市教育委員会生涯学習課の田中康浩先生に来ていただきました。以前、先生は小学校に在籍をされていたので、本校にも田中先生が担任だったという生徒がいます。

講演は「携帯電話のフィルタリングについて」と題しての内容でした。携帯電話は非常に便利な道具ですが、同時に高校生にとっては性被害をはじめ多くの犯罪の要因にもなっています。

本校でも学習面への弊害と危険性を考慮して携帯電話の校内への持ち込みは禁止しています。持ち込みが発覚した場合は次のような指導をします。1回目は1ヶ月間携帯を預かります。2回目は2ヶ月間預かります。3回目は2ヶ月間預かり保護者様に来校していただき返却します。つきましては、御家庭でも携帯電話の使用に関しては、管理指導をお願いいたします。

